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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 8) ODG C.C. 28.04.21 RENDICONTO DI GESTIONE 2020 

APPROVAZIONE  

Presidente Andreani:” Sindaco”. 

Sindaco:” Allora andiamo ad approvare il rendiconto del 2020, come al solito molto articolato 

dal punto di vista burocratico, purtroppo, lo voglio segnalare tutte le volte, 43 volte per fare il 

rendiconto, diciamo poi alla fine il più importante che interessa a livello politico, diciamo così, 

è il prospetto  dimostrativo del risultato d’amministrazione, che è l’allegato numero 21 nel 

quale si può vedere appunto la sintesi di quello che è stato l’anno 2020, per quanto riguarda il 

nostro Comune. Come vedete il risultato d’amministrazione al 31 dicembre 2020 è di 

5.500.000 che non significa che abbiamo avuto un avanzo di 5.500.000 parlando in termini 

aziendalistici, perché comunque all’interno di questo risultato vengono contabilizzati anche i 

residui in termini aziendalistici e i crediti, un po’ come se le aziende mettessero tutti gli anni 

fra i ricavi   i crediti accumulati nel tempo, è chiaro che che verrebbero degli utili spaventosi, 

tant’è che andiamo a vedere la composizione del risultato d’amministrazione vediamo che di 

questi 5.500.000, 3.500.000 sono accantonati al fondo crediti di dubbia esigibilità 8.000 € al 

fondo perdite società partecipate; 64.000 al fondo contenziosi e 53.000€ altri accantonamenti, 

e poi di questi fondi negli allegati c’è descritto di cosa si tratta, quindi totale parte accantonata 

3.600.000 e c’è una parte vincolata per circa 1.300.000€ e quindi il risultato alla fine di parte 

disponibile di  600.000€ quindi sostanzialmente il risultato vero e proprio se vogliamo 

chiamarlo così, un utile netto di 600.000€  dovuta a cosa? Principalmente al fatto che ci sono 

state maggiori entrate nell’Imu rispetto al preventivato, questa è la voce maggiore, poi ci 

incide anche l’accertamento dei residui, perché ogni anno prima del rendiconto il ragioniere fa 

un riaccertamento dei residui rispetto ai nostri crediti e debiti accumulati nel temo decide 

quali stralciare sulla base della inagibilità, e solitamente tutti gli anni stralcia molti più debiti 

rispetto ai crediti e di fatto viene fuori un risultato positivo anche per quello  e vengono fuori 

queste 600.000€ che di fatto sono liquidità, sono risorse che possono essere spese se sono 

garantiti gli equilibri del bilancio corrente. Comunque anche nel 2020 così come in linea ormai 

come negli 7 o 8 rendiconti che ho visto in questo Comune, immagino anche quelli precedenti 

è sempre un risultato positivo.” 

Presidente Andreani:” Interventi? Si mette a votazione. Contrari? 4 Astenuti? 1 favorevoli? 

12. Immediata eseguibilità stesso esito”. 

 

  


